
  

 

２月例会は 19日、大沼交流セ

ンターで開催。15人出席。 

 今後の予定などの報告の後、

直ちに合評に移りました。 

 

晩秋の奥日光  

鈴木 隆  

ＤＶＤ/５分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 新型コロナ

禍が落ち着いてきたので奥日光

の紅葉を見に行ってきました。

中禅寺湖、湯ノ湖、丸沼高原の

紅葉はきれいでした。日光白根

山は雲で隠れていたが、下山間

際に山頂が見られたのは最高で

した。（足湯のところからおよ

そ 30分かけ、やっと山頂が見ら

れた） 

≪ご意見異見≫ 

＊晩秋とちょっと合わないＢＧ

Ｍと感じた。 

＊車走行中ブレずによく撮れて

いました。 

＊ていねいに行程が解りやすく

撮っています。天気が残念で

したね。 

＊まとまった映像だと思いまし

た。 

＊天気が良ければすばらしい作

品になったと思います。きれ

いな作品でした。 

＊思い出の記録ですね。もう少

し秋の様子がほしかったです

ね。 

 

曲がり屋とつるし雛と白鳥 

美濃島和男  

Blue-ray/４分 02秒 

≪作者コメント≫ 那珂市の曲

がり屋で行われたつるし雛の

展示と、すぐ近くにある一の

関ため池に飛来してきている

白鳥の様子です。今年のつる

し雛の展示が始まった日に行

って来ました。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊｢エサ｣をやっている人のＵＰ

があればと思った。 

＊安定した映像で安心してみて

いられます。動画の見本です。 

＊曲がり屋の説明や、白鳥の飛

来数のグラフなど必要だった

のでしょうか？ 

＊珍しい映像でまとめ方が勉強 

になりました。 

＊白鳥の飛び立つ様子を見たか 

った。 

＊曲がり屋から白鳥への移動が

良いです。 

 

百段階段でひなまつり 

美濃島和男  

Blue-ray/５分 52秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 大子町の十

二所神社の百段階段で行われた

「百段階段でひなまつり」の様

子です。当日の朝の開始前の様

子から撮影してみました。2018

年の撮影です。今年は２月 26日

の日曜日に開催されます。 

≪ご意見異見≫ 

＊観客の様子が良かった。 

＊準備風景など珍しい。りっぱ

な作品ですね。 

＊流れるような臨場感はさすが

ですが、うしろ姿が多かった。 

＊移動しながらの撮影勉強にな

りました。 

＊おひな様の準備の様子を作品

にしても良い作品になります。 

＊おひな様のカットの使い方が

すばらしい。 

No.404／2023.３ 

 
事務局：〒316-0036日立市鮎川町 6-8-33 

豊田 正夫 方  

  Tel： 080-1244-6434 

 http：//www.net1.jway.ne.jp/hvsnet/   

色とりどりの作品集まる 
２月例会報告 

＜ 1 ＞ 



 

お坊さんの長い鼻 

田﨑 博  

ＤＶＤ/９分 09秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 今回は大人

向けの紙芝居にしました。 

≪ご意見異見≫ 

＊おもしろい話でした。 

＊話し方が上手になって来まし

た。めずらしい作品の為、興

味をもって見てました。 

＊なぜ紙芝居をビデオ化するの

か。ビデオならではのテクニ

ックを加えないと意味ないん

じゃないですか？ 

＊語り作成、まとめは大変だっ

たと思いました。 

＊絵がすばらしい。語り方に工

夫があればと思いました。 

＊絵と語り、もう少しまとめて

みたら？ 

 

結婚式エンドロール 

村松 盛生  

Blue-ray/４分 40秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 息子の結婚

披露宴で流すエンドロールビデ

オを作成しました。撮影場所は

大洗水族館。営業時間終了後の

時間を使った前撮写真撮影の様

子を撮らせてもらい印象的な映 

像になるようまとめてみました。 

≪ご意見異見≫ 

＊スローで撮っている所が良か

った。水族館のロケーション

がとても良かったです。 

＊二人の幸せな様子が出ていま

した。 

＊ＢＧＭが合っていて良かった。

スローモーションを使ったの

ですか？良かったです。 

＊業者顔負けのテクニックで、

でも手作り感の出たいい作品

ですね。息子さんもさぞお喜

びでしょう。 

＊結婚式の雰囲気が良く出てい

ました。 

＊オーバーラップが効果的でし

た。 

＊一生の思い出ですね。映像が

すばらしい。 

 

天空の旅人 雨のフライト 

佐藤 勝男  

Blue-ray/７分 00秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ フライト中

に、突然の大雨に遭遇して、あ

わや緊急着陸寸前の恐怖のフラ

イトを経験した記録です。 

≪ご意見異見≫ 

＊雨の中無事帰還良かったです

ね。 

＊雨のフライト、心配で心細か

ったでしょう。雨音が入って

いたのでよけい心拍感があっ

た。 

＊雨の日は飛ばないほうがいい

ですよ、安全第一。 

＊雨の中のフライトの大変さが

わかりました。 

＊雨の中のフライトお疲れさま

でした。 

＊雨の中無事でよかったですね。 

 

天空の旅人 新春のフライト 

佐藤 勝男  

Blue-ray/７分 00秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 過去のフラ

イトの中から、2019年新年の顔

合わせフライトに多くのフライ

ヤーが集まりました。気象条件

は良くありませんでしたが、新

年のフライト記録です。 

≪ご意見異見≫ 

＊1月の高度 500ｍは相当さむ

かったでしょう。 

＊フライト日誌だから、本日異

常なしがベストなのかな。 

＊新年の久慈川の風景が印象的

でした。 

 

古 民 家 と 紅 葉  

小林 茂  

ＤＶＤ/３分 38秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 時期がずれ

て恐縮しています。川崎市生田

緑地の紅葉を撮影しました。 

≪ご意見異見≫ 

＊落ち着いた雰囲気で良かった 
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です。 

＊落ち着いた映像でした。 

＊カメラアングルが最高!!小林

さんにはめずらしく「ドアッ

プ」の映像がなかった。 

＊随所に静かな動きのある映像

を入れているのが効果的です

ね。 

＊撮り方、まとめ方が勉強にな

りました。すばらしい映像で

した。 

＊紅葉がきれいだった。 

＊完全な古民家と秋の映像です

ねすばらしい。 

 

日立市民凧あげ大会 

井村 泰也  

ＤＶＤ/10分 00秒 

≪作者コメント≫ 第 33回日

立市民凧あげ大会が令和５年１

月 14日(土)に久慈川河川敷運

動場で開催された。八つ凧保存

会が主で日立郷土博物館が事務

局になり実行した。前回は令和

２年１月 11日で、今回は３年ぶ

りの開催です。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊風切り音が強いので低音を切

ったほうが良いと思います。 

＊楽しい「タコアゲ」でした。 

＊行事案内のマイク音が良く入

っていた。あのような現場音

があると解りやすく良いです

ね。あまり天気が良くなかっ

たのが残念!! 

＊青空を背景に撮りたかったで

すね。 

＊記録として纏まっていると思

いました。 

＊八つ凧とはの説明がほしかっ

た。 

＊記録に最高の映像ですね。動

く物の撮影は苦労しますね。 

※この後、ＮＨＫビデオレター

で放送された映像を参考に見せ

てもらいました。 

 

晴 れ 姿 

眞弓 喜幸  

ＤＶＤ/３分 05秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 日立市「二

十歳の祝い」の若々しい晴れ姿

を撮影しました。皆さんの希望

に満ちた姿が感動的でした。 

≪ご意見異見≫ 

＊良く雰囲気が出ています。 

＊「うれしい」様子が出ていま

した。 

＊ちょっとまとまりのない映像

で、真弓さんらしくなかった

ですね。 

＊雰囲気が良く出ていると思い

ました。 

＊女の子だけアップで撮影して

良いのかな～？ 

＊楽しい様子が良く出ています

ね。 

 

フラダンス 2023新年会 

細川 正男  

Blue-ray/９分 18秒 

≪作者コメント≫ 1月例会の

日にビデオ撮影を頼まれた、ホ

テルでのフラダンス発表会です。 

４時間を 9分にまとめました。

ランチ付きの円卓で座席が決ま

っていたので大勢の発表の時は

全員を撮影するのに苦労しまし

た。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊表情のアップが少しほしかっ

た。目的にもよるがカメラ２

台などの方法も。 

＊撮影を依頼されたのなら、も

っと自由に移動してもよかっ

たのではないでしょうか。 

＊まとまった記録だと思いまし

た。 

＊画面が安定して見やすい。２

カメ以上で変化のある映像に

したかった。 

 

ランタンに願いを込めて 

豊田 正夫  

Blue-ray/７分 45秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ２月 11,12

日に新都市広場で「ひたちラン

タン・フェスティバル」が開か

れました。願いを込めたランタ

ン(有料)が一斉に夜空に浮かび

幻想的な世界が広がりました。

一部のアトラクションも含めて

ごらんください。 

≪ご意見異見≫ 

＊周囲が明るすぎてちょっと残 
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念。 

＊夜空に上がったランタンはき

れいでした。 

＊ランタンの素晴らしい映像が

印象的でした。こんな行事が

ある事を知りませんでした。 

＊ランタンの舞い上がるのが幻

想的でした。 

 

駅 前 の 風 景  

豊田 正夫  

Blue-ray/９分 15秒 

≪作者コメント≫ 1月末から 

２月にかけて日立駅周辺の風景 

 

 

 

 

 

 

やイベントを撮影したものをひ

とまとめにしてみました。目ま

ぐるしい映像でごめんなさい。 

≪ご意見異見≫ 

 

 

 

 

＊パンダの作品が多いのに感心

しました。 

＊画面の動きが早くて見ずらい。 

*******     ******* 

 今月はバラエティに富んだ楽

しい作品が多かったのですが、

時間の都合で、あわただしい例

会になってしまいました。申し

訳ありません。 

 勉強会はありませんでした。 

 

 

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 7:00～ １回のみ 

（11ch 毎週月曜更新 15分番組） 

2/13～ 駅前の風景         (豊田正夫) 

2/20～ ランタンに願いを込めて   (豊田正夫) 

2/27～ 曲がり屋とつるし雛と白鳥 (美濃島和男) 

    晩秋の奥日光        (鈴木 隆) 

 3/6～ 諏訪梅林に春がきた     (豊田正夫) 

    古民家と紅葉        (小林 茂) 

3/13～ 日立紅寒桜         (井村泰也) 

    瀬上川畔の河津桜      (豊田正夫) 

※今月は例会日が遅いので、投稿する作品が集まり

ません。できれば例会前にお届けいただけるとあり

がたいのですが。ご協力下さい。 

 最新情報はウェブサイトで 

         ＱＲコード → 

 

 

 

▼毎週木曜日 18:10～「茨城ニュースいば６」の中

で放送。(毎週放送されるとは限りません) 

※7/2から 3/9まで会員作品の採用はありませんで

した 

※投稿は 〒310-8567 水戸市大町 3-4-4 

ＮＨＫ水戸放送局｢ビデオレター｣係へ 
 

日立さくらまつり 

風流物・ささらの公開は中止に 
 ４月１日から開催予定の日立さくらまつりでの、

日立風流物、ささらは、練習・準備の期間がないな

どの理由で公開しないこととなりました。 

 なお、日立市天気相談所の３月３日の発表では、

平和通りのさくらの開花予想は、３月 24日、満開は

４月１日になるそうです。 

３月例会は 26日開催(１週遅れです) 
 春の足音がだんだん高まって来ました。コロナも下降気味で、今年はいい春が迎えられるとうれしいで

すね。３月例会は会場の都合で１週遅れになっています。間違えないでご出席ください。 

 🌸 ３月 26日（日）午後 1時から 

 🌸 大沼交流センター ２階 

内容 ①連絡・打合せ（今後の予定、勉強会など） 

   ②会員作品合評（新作をご持参ください。一人 10 分以内で） 

   ③その他・情報交換など 

 ＜今月の例会当番＞ ５班：美濃島、田﨑、矢部、橋本、村松 の皆さんご協力ください 
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  印のついている作品は YouTubeでご覧になれます。 

下記ＵＲＬか右のＱＲコードからアクセスしてください。 

     http://www.net1.jway.ne.jp/hvsnet/ 

勉強会はありません 

今後どうするか皆さんのご意見

をお聞かせください 


